



Voy a contarles un corrido--

[

Cárdenas, Erma

Textofilia,
2013.

Literatura hispanoamericana-

Cuentos-

Monografía

"El corrido ha funcionado desde hace más de doscientos años como la memoria oral de muchas zonas de nuestro país. Mediante este género musical, el pueblo guarda, divulga y perpetúa las noticias y acontecimientos que le afectan. Combinan la métrica del romance castellano, el ritmo y la melodía. Son una manifestación crítica de la sociedad: revelan y preservan historias no oficiales y alternativas. Erma Cárdenas retoma esta expresión popular para ofrecernos diecisiete cuentos extraordinarios basados en los personajes y argumentos de algunos de los corridos que se encuentran guardados en su memoria. Este libro no es sólo un recorrido cronológico o histórico; ofrece una muestra de las épocas más representativas de este icono entrañable de nuestra identidad. Aquí se narran las vidas de personajes que se enfrentan a la muerte, de aquellos que viven al margen de la ley, amores frustrados y héroes maldecidos por deudas de dinero, traición y honor. La esencia del corrido es la transmisión oral de estas historias, y mientras haya alguien que las cante o en este caso, alguien que las escriba sus personajes seguirán vivos"

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbgVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMTkxMTc3MDc>

Título: Voy a contarles un corrido-- Recurso electrónico. Libro-e] Erma Cárdenas.

Editorial: Patagonia.

Editorial: México Textofilia 2013.

Descripción física: 133 p. (434 KB, epub)

Mención de serie: Lumía. Serie narrativa

Restricciones de acceso: Acceso restringido a los usuarios con carné de la biblioteca del Instituto Cervantes.

Detalles del sistema: Requisitos del sistema: tener instalado Adobe Digital Edition

ISBN: 978-607-7818-97-7 epub)

- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es